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本日出席会員 36名 

 メークアップ（前々回）0 名 

 出席率（前々回補正） 83.02% 

 ロータリーソング「我らの生業」 

 

副会長挨拶  副会長 小林 幸一           

毎年今の時期になると、想

像もつかないような、豪雨に

見舞われ天災と言われてい

ますが、私は人災と思ってお

ります。この災いを防ぐ方法

としまして、人工的なダムで

は無く、山に木を植えます。

また、温暖化をどうやって止めるのか？につきましては、ス

ーパーのビニールの袋を有料化にするそんな程度の事で、果

たして温暖化が止められるのか、もっともっと人間が生きて

いく故に、この地球を守るために真剣に取り組まないといけ

ないと思っています。温暖化と地球が汚れているという事を、

私が14年前に会長をした2006年の会報を見ていますと、「今、

地球は温暖化、戦争、飢餓、貧困で、私たちの生きている世

界は深刻な問題でいっぱいです。今、私たちに出来る事は何

でしょうか？」ここで、「ハチドリ」の話を申し上げました。

南米に住むハチドリは、山火事時にある動物は逃げてしまい

ましたが、でも、大切な山が燃えてしまうという事で、１０

㎝位の小さなハチドリは、小さい口ばしで水を１滴ずつ運ん

で、それぞれが仲間を誘って、２羽が 4 羽、８羽・・と４０

回程伝わると１兆羽ほどハチドリが集まり瞬く間に、山火事

を消したという本が出ていました。この話を世の中に紹介し

て、１４年たった今も変わらず、先ほどに申し上げた、温暖

化、戦争、飢餓、貧困の問題がまだまだ変わらず、悪くなっ

ていると思います。そこで、私達ロータリーが、一人１人何

か地球の為にできる事を役立つ事を考えて、行動に移して出

来たら良いなと、思っております。 

2650 地区 山本ガバナー補佐          

コロナウイルスにより大変な事となっていますが、従来の

ロータリアンとして、奉仕活

動としてやって来られたこ

とが、状況の中で難しくなっ

て来ている事がございます。

かと、言って何もしないでい

るわけにも行けません。一人

１人こういった時期だからこそ、出来る奉仕活動を、皆で考

えて是非、ロータリークラブの存在感をアピールしていきた

いと思います。松原ガバナーも書かれておりますが、これか

らどういったロータリー活動をしていったら良いのか、真剣

に会員同士で話をしながらやって行って欲しいと書かれて

おります。 

プログラム                           

＜前年度会計報告＞ 宮前貴司前幹事 

 収入の部は７６万円ほど減額となっています。当初予定の

新入会員が６名いましたが４名になり、入会時期が末の入会

となり、満額での会費徴収に至らなかった為です。また、支

出の部は、コロナの影響で例会をはじめ事業が止まっていた

ので、全ての金額が予算を下回る支出になっております。ま

た、事業費の中で前年度の目玉としまして、会報の予算を例

年１００万円上げていましたが、委員長さんの努力で５０万

円の予算に削減をしました。 

今年度は、予備費を５００万円予定しましたが、コロナ

等々の影響で、今期は７００万円ほど残る結果となり２００

万以上の余剰金が出ております。特別会計は、ニコニコ箱が、

1242020 円で予想より減額となりました。支出の方も、事業

の方が大幅に削られまして、減額となりました。 

＜監査報告＞ 内藤義介前会計監査 

7 月 2 日 11 時から、事務局にて監査を行いました。

その結果、すべてにおいて適正に処理されておりまし

たことをご報告させていただきます。 

＜本年度予算発表＞ 田中大成会計 

前年度の繰り越し余剰金がありますので、本年度の会費に

つきましては、お一人４万円減額と致します。支出の部分で

すが、IM が無いと言う事なので、予算を現時点では 0 とさ

せて頂き後は同じ金額です。また、ロータリー財団寄付金も、

昨年と同じ形にさせて頂いています。特別会計の支出の部の

国際奉仕についてでありますが、昨年は１０万円で年５０万

第 3162回 例 会 記 録 令和 2年 7月 14日(火) 

K 

 

TAKEFU WEEKLY 

 

 

 

      

 

 

mailto:takefurc@es.ttn.ne.jp


 

円増額してあります。これは中壢さんが来年の３月位に来ら

れるかも知れないので、予算を付けさせて頂いています。ま

た、インターアクトにつきましては、５０万円から２０万円

に減額致しました。これはクラブの分担金、夏期研修費を引

かせて予算を組ませて頂きました。 

＜委員会活動方針発表＞玉村一男ＳＡＡ 

役割は、会場監督で例会をはじめすべての集会が、楽しく

秩序正しく運営される様に常に心を配り、会合がその使命を

発揮できるように設営及び進行する役と有ります。基本方針

は、会員は歴史と伝統あるクラブのＤＮＡを引き継ぎ、ロー

タリー精神にふさわしい品格と風格ある事業を行う。活動計

画は、多くの事業に出席して、会員相互の交流を図る。ロー

タリアンとして品位ある言動を心掛ける。例会中のマナー、

当クラブの諸規則は守る 

辻岡俊三会員選考・ロータリー情報委員長 

会員選考の基本方針は、クラブ活性化に資する人の選考を

行う。活動計画は、会員に推薦された方が、会員として相応

しいかどうか慎重に調査し理事会に報告する。ロータリー情

報の基本方針は、ロータリーの歴史及び現状についての情報

を提供し、ロータリー精神の理解を深める。活動計画は、Ｒ

Ｉテーマの理解を図る。新入会員へのインフォメーションを

随時行う。例会・会報を通じて情報・資料を提供する。 

田中茂公共イメージ委員長 

クラブの会員、友人、地域に対してロータリークラブを理

解してもらう。その為には、魅力的な事業を、家族、友人、

地域を巻き込んで、やっていく方法が一番良いと思っていま

す。また、ロータリークラブは、教育、行政、地域に対して

距離をおいて見ていく事が大事だと思います。それとグロー

バルとい言った、上から見ながら大きなシェアを持って見て

いく、そう言った事業のお手伝いをさせて頂きます。 

柿谷好彦会報委員長 

昨年から会報の構成やレイアウトまで、委員長が自分で作

っています。そこで、例会・クラブ活動以外の、色々な会員

皆様の情報を頂ければ、載せる事が出来ると思います。出来

るだけ、楽しく、読みやすい会報作りを目指します。皆様の

ご協力をお願いします。 

三田村久光クラブ管理運営委員長 

基本方針は、クラブ管理運営内の諸委員会活動が円滑に、

また密に連携を取り責任を持ち努めていきます。活動計画に

つきましては、炉辺会合が年に３回ありますが、開催の時期

や、また時代に合ったテーマを検討できれば思っています。

また、各委員会の委員長様と連携と協力をしていければと思

っています。親睦活動委員会の内容としましては例年通りで

例会の受付をしまして、新入会員には、ネームプレートを渡

して頂いて、顔と名前が早く一致して頂きたと思っています。

後は、ソングリーダー担当・第一例会での誕生日・結婚記念

日お祝いなどです。年間行事は、ガバナー公式訪問（武生Ｒ

Ｃ主管）、移動例会、クリスマス家族会、合同新年会（武生

ＲＣ主管）などです。 

市川隆成ニコニコ箱委員長 

行事の活動が出来ますと、それに合わせてお願いしますと

言わせて頂きます。 

喜びも、悲しみも、色々な形で『ニコニコ箱』が皆様に寄せ

て頂くと、活動の資金となって来ます。皆様の心持を寄せて

頂きまして、１年間のご協力をお願いします。 

ニコニコ箱・・・34,000 円 累計 78,500 円                  

・本年度もよろしくお願いします。 

【敦賀 RC 山本等ガバナー補佐】 

・今日は白﨑会長の代理を務めさせていただきます。 

 よろしくお願いいたします。      【小林幸一】 

・山本ガバナー補佐をお迎えして。 

 【石川満夫】【田中大成】【三田村士郎】 

・山本ガバナー補佐様ご苦労様です。本年度事業計画 

 発表させていただきます。        【辻岡俊三】 

・白﨑、三田村丸の出航を祝して。 

【内藤義介】【奥村 忠】 

・ニコニコ箱副委員長として少し仕事をさせていただ 

きました。             【佐々木忠彦】 

・山本ガバナー補佐様、いつもご指導いただきありが 

とうございます。          【田中 茂】 

・今日は、前年度の決算ご承認よろしくお願いします。 

                  【三村昌之】 

・自動車事故により休業しておりました、西鯖江店が 

 本日開店いたしました。      【宮前貴司】 

・早退させていただきます。     【西野昌美】 

・今年 1年間会報委員長をさせていただきます。皆様 

 のご協力をお願いします。     【柿谷好彦】 

・お盆のお参りで遅くなりました。佐々木副委員長 

 ありがとうございました。     【市川隆成】 

例会変更情報／福井県内ﾋﾞｼﾞﾀｰ受付（8 月 5 日～8 月 18 日） 

ビジター受付はありません。 

 

＊変更の無い各クラブの定例例会については、ロータリーの

友ホームページ等にてご確認ください。 

 

本日(8月 4日)例会    8月 11 日 

 

   休会 

8月 18日 

会員増強 

石川浩会員増強委員長 

8月 25日 

新入会員卓話 

織田桂蔵会員 

桶谷三枝子会員 

第一例会行事 

委員会活動方針発表 


